

Bogenschützen eifern um beste Plätze

Sport | Nach den Landesmeisterschaften auf dem 3D-Freilandparcours gibt es Lob für Heiligenzimmerner Verein

Die Württembergische Landesmeisterschaft auf dem 3D-Freilandparcours hat am Wochenende in Heiligenzimmern stattgefunden. Mehr als 200 Schützen gingen an den Start.

■ Von Klaus May

Rosenfeld-Heiligenzimmern. Die besten Sportler haben sich für die Deutsche Meisterschaft in Delmenhorst /Niedersachsen qualifiziert, die Mitte September ausgetragen wird.

Die leitende Kampfrichterin Grit Micheel hat mit ihren Schiedsrichterkollegen den Parcours abgenommen. Beim Schiedsrichterteam dabei war auch der Bogenreferent des Landesverbands, Jörg Gras. An den 24 Stationen rund um den Bogenplatz bis ins Gewann Roten Bühl waren Tierfiguren verteilt.

Am Samstag gingen die Visier-Sportler mit den Bögen Compound, Recurve und Instinktiv an den Start. Am Sonntag fanden sich die Sportler mit Langbögen und Recurve ein. An beiden Tagen nahmen jeweils mehr als 100 Sportler am Turnier teil.

Gezielt wurde – je nach Bogenart – in einer festgelegten Entfernung. Die 3D-Plastiktiere waren in vier Gruppen je nach Größe unterteilt; von jeder Gruppe waren sechs Tiere aufgestellt. Das Skill wieder-



Einige der Teilnehmerinnen bei der Württembergischen Landesmeisterschaft im 3D-Freilandparcours in Heiligenzimmern präsentieren sich mit Pfeil und Bogen. Die besten Sportler haben sich für die Deutsche Meisterschaft qualifiziert. Foto: May

um war nach Tiergröße dementsprechend groß. Zwei Pfeile mussten abgegeben werden. Am Ende des Durchgangs wurden die Ringe addiert. Viel zu tun hatten die Kampfrichter, um die Ergebnisse zu erfassen. Jeder Sportler hatte genügend Zeit, um zu prüfen, ob

die Ringe stimmen.

Am späten Sonntagnachmittag fand die Siegerreihung statt. Je nach Bogenart gab es fünf Kategorien, in denen es je einen Landesmeister zu ermitteln galt. Die Bestplatzierten erhielten Urkunden und Medaillen. Die Zulassung zur

Deutschen Meisterschaft entscheidet sich nach der Zahl erreichten Ringe und wird mit den Ergebnissen der anderen Landesverbände verglichen.

Im Rahmen der Siegerreihung wurde dem Ausrichter der Meisterschaft, dem Schützenverein Heiligenzimmern

und dessen Bogenabteilung ein großes Lob ausgesprochen. Vorsitzender Carsten Lausch durfte einen Erinnerungswimpel entgegennehmen. Einzelne Teilnehmer meldeten sich gleich für das 3D-Sonnwendturnier im nächsten Jahr an.